

Tomblaine est un grand village, où la qualité du service public est importante.

Et cela passe aussi par l'accueil qui vous est réservé toute l'année à la Mairie.

Et chaque année, le matin de la veille de Noël, la tradition veut que les personnes qui vous accueillent à la Mairie s'habillent en "mères Noël", avec le bonnet, mais aussi le pull qui va bien (!) Sur une de ces photos, on remarquera que le détail vient se nicher jusqu'au niveau des chaussettes !

On est toujours au travail, mais la fête n'est pas loin, joyeuses fêtes à toutes et à tous !



A Tomblaine

Tomblaine
vendredi 24 décembre 2021 14:21

